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                      COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 12 Novembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno dodici del mese di Novembre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme 

di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente  Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere all’appello al termine del quale risultano essere assenti        

Conss.  Buonpasso  e Lupo.  

Il Presidente : verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Dentici.  

Il Presidente : chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario : legge il Verbale dell'11/11/2020, durante la lettura alle ore 09:42 partecipa alla seduta il 

Cons. Buonpasso ed alle ore 09:44 il Cons. Lupo. 

Il Presidente: Comunica che  il Sindaco ha firmato l’ordinanza n. 151in  data 11/11/2020 avente ad oggetto: 

Misure per il contrasto e il contenimento sul territorio comunale del diffondersi del virus Covid 19 – 

Individuazione aree in applicazione dell’art.1,co4, del D.P.C.M. DEL 3/11/2020 , e di un avviso pubblico 

dall'Area delle Culture e Palazzo Ziino che integra il precedente avviso del 20/10/2020, in merito alle 

manifestazioni d'interesse per la realizzazione di eventi per le feste Natalizie e fine Anno 2020, e di 

quest'ultimo documento il Presidente stesso dà lettura, poi invita il Segretario a dare lettura dell'Ordinanza 

Sindacale n. 151 dell'11/11/2020 .Chiede alla segreteria di inviarne copia a tutti i Consiglieri. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Presidente : riferisce sul mancato inizio dei lavori nel sottopasso di Via Perpignano, comunicando, che  

dopo  il ritardo dovuto all'incidente mortale accaduto presso il sottopasso, sono subentrati diversi intoppi 

burocratici riferiti all'avvicendamento dei tecnici responsabili , ritardi che mettono a serio rischio la 

realizzazione dei lavori , in quanto i tempi lunghi possono far scadere i tempi per il finanziamento, si è di 

fronte all'ennesimo atto di inefficienza  da parte dell'Amministrazione nella gestione. 

Il Presidente : propone a questo punto di  scorrere  l'O.d.G.  Al punto 6 , ma il Cons. Tuzzolino chiede 

la parola, Il Presidente: gli dà facoltà di intervenire. 

Il Cons. Tuzzolino : chiede di intervenire  sull'ordine dei lavori d'aula ne riceve facoltà, a questo punto 

chiede di poter trattare tre argomenti che ritiene abbiano priorità rispetto ad altri argomenti da trattare e 

precisamente si riferisce , all'imminente richiesta di pagamento della TARI , infatti in questi giorni stanno 

pervenendo i bollettini di pagamento, ritiene ingiusto che le agevolazioni , sconti o sgravi siano diretti solo 

agli esercizi commerciali , escludendo i “normali” cittadini; 2) punto la situazione disastrosa dei Mercatini , 

che continuano a lavorare senza il rispetto delle norme anticovid ma si tende a chiudere tutta una serie di 

attivitàcommerciali da non credere; 3) ed ultimo punto l'organizzazione delle manifestazioni per il Natale , 

quanto ascoltato nella lettura dell'ultimo avviso è molto grave; per quanto sopra detto chiedo l'approvazione 

del Consiglio per poterne discutere nella seduta odierna. 

Il Presidente : concorda con la proposta del Cons. Tuzzolino, anche se ritiene che per quanto riguarda la 

Tari non ci sia molto da dire  in quanto un mese fa si è approvato in aula il regolamento, per eventuali 

variazioni si dovranno attendere ulteriori comunicazioni, concorda anche con la posizione sui mercatini, la 

maggior parte dei quali andrebbero chiusi , ed infine ritiene appropriato , alla luce dell'ultimo avviso 

ricevuto discutere sulla eventuale realizzazione delle manifestazioni natalizie. 
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Tutti i Consiglieri presenti , uno ad uno intervengono per dare il loro assenso a quanto richiesto dal 

Cons. Tuzzolino 

Il Presidente : sulla questione mercatini, considerato il momento particolare è da considerare insostenibile, 

anche il Sindaco è intervenuto in merito con un comunicato dove esortava i “ mercatari “ e la Polizia 

Municipale, ognuno per il proprio ruolo, ad adottare tutte le misure atte ad evitare un incremento dei contagi 

da Covid, regole per altro concordate già subito dopo il lookdown generale, includendo anche la lotta 

all'abusivismo degli stand; comunque persistendo questa situazione sarà inviata una nota al Sindaco con la 

richiesta di chiusura dei mercatini, inclusi quelli storici (Ballarò – Vucciria) dove succedono cose indegne 

per un paese civile; per quanto riguarda le Manifestazioni Natalizie , il Presidente invita ad intervenire il 

Cons. Tuzzolino. 

Alle ore 10:15 abbandona la seduta il cons. Buonpasso. 

Il Cons. Tuzzolino : ricorda della richiesta di rinvio dei pagamenti Tari e che la cosa non sortì effetti, ma il 

risultato è che oggi le attività commerciali otterranno delle agevolazioni ed i cittadini , anche loro in grosse 

difficoltà, si chiedono se  dovranno pagare o no  la tassa, l'Amministrazione dovrebbe attivarsi per una 

sospensione o almeno un rinvio del pagamento; Per quanto riguarda i mercatini elogia l'intervento del 

Presidente per la chiarezza fotografica del problema, ribadisce che attualmente i mercatini sono sede di 

focolai dell'infezione dove ignari cittadini rischiano di infettarsi; In merito alle manifestazioni Natalizie , 

rimane basito su quanto affermato dall'Amministrazione, comunicano qualcosa così giusto per comunicarla, 

non avendo idea di ciò che stanno affermando, cioè propongono di realizzare la manifestazioni, da 

trasmettere in Steaming ed ad alta definizione, ma sanno di cosa parlano ? Si rendono conto che per 

mostrare  la sfilata degli Zampognari la trasmissione avrà un costo incredibilmente alto che supererà di tanto 

la manifestazione in sé con l'aggravante che non tutti i cittadini andranno a posizionarsi davanti a un 

televisore o ad un computer per assistere a questi eventi , non è assolutamente favorevole a questa proposta 

dell'Amministrazione. 

Il V.P. Schiera: Concorda con il Cons. Tuzzolino, queste manifestazioni nascono per creare 

un'aggregazione fra i cittadini cosa che al momento non è possibile per evitare assembramenti, è 

improponibile una trasmissione in streaming degli eventi, tenendo conto che si parla di Natale, 

l'Amministrazione rinvii queste attività,  a tempi migliori, magari a Pasqua con la speranza che la situazione 

migliori , ribadisce di concordare con il collega Tuzzolino; Per quanto riguarda la Tari condivide un 

eventuale aiuto a tutti i cittadini, che al momento attraversano un momento difficile. 

Alle ore 10:23 abbandonano la seduta i Conss. Buccola e Ruggiero. 

il Cons. Lupo : si trova d'accordo con Il V.P. Schiera e con Il cons. Tuzzolino, e propone di accantonare 

queste somme per momenti migliori o istituire un fondo di solidarietà per i più bisognosi proprio in 

considearzione delle festività natalizie. 

Alle ore 10:32 abbandona la seduta il Cons. Dentici. 

Il Presidente: concorda in pieno con quanto riferito dal Cons. Tuzzolino , e ritiene molto valida anche la 

proposta del Cons. Lupo, ma si potrebbero dare altrettanti segnali positivi alle periferie , installando addobbi 

natalizi , luminarie e diffondendo musiche a tema natalizio; Purtroppo anche oggi il bollettino covid non è 

incoraggiante quindi si dovrà vedere quella che sarà l'evoluzione degli avvenimenti, oggi è stato comunicato 

che 14 persone tra infermieri e personale sanitario dell'Ospedale Civico sono risultati positivi, ribadisce e 

concorda con il Cons. Tuzzolino che il Bando va sospeso perche mancano le condizioni per la sua 

realizzazione e che le somme vengano destinate ad altro. 

Alle ore 10:40 abbandona la seduta il V.P. Schiera  ed alle ore 10:44 il Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Tuzzolino: ringrazia il Presidente per i suoi interventi,con i quali dà un suo parere sulla questione , 

e fornisce delle proposte condivisibili.  

Il Cons. Di Vincenti : non è potuto intervenire prima a causa di una connessione ad intermittenza, ma 

comunque ha avuto modo di ascoltare gli interventi e dichiara di concordare con quanto riferito dal 

Presidente,  dal Cons. Tuzzolino e dal V.P. Schiera. 

Il Presidente comunica che sarà stilato l'O.d.G integrativo più un O.d.G. Specifico sull'argomento fin 

qui affrontato. 

In assenza di comunicazioni alle ore 10:47 il Presidente chiude la seduta. 
 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                        Il Presidente  

    Maria Enza Bastone                                                           Silvio Moncada 
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